
  
 

『不易流行の精神と共に歩む』 
校長 毛 利 憲 二 

 

 初雪も降り、日を追うごとに寒さが厳しくなる季節となりました。先日、新入生説明会を

開催し、早くも来年度に向けての準備がスタートしております。今、学校では『学習に対す

る取組の強化』を掲げ、放課後の学習会や『家庭学習友の会』を中心とした家庭学習の取組

強化を実施しています。さらに三年生は進路選択の時期を迎え、自らの進路実現に向けてそ

れぞれが歩みだしました。15 才の春を三年生全員が笑顔で迎えられるよう後悔のない努力

を続けてもらいたいと願っております。 

さて、現在の中学生は数年前と異なり、学校における学習・生活 

スタイルに大きな違いがみられます。新型コロナウイルスの流行は 

全国の学校にデジタル化をもたらし、一人一台のタブレット端末が 

導入され現在に至っております。生徒は朝、登校するとタブレット 

端末に健康調査を入力し、リアルタイムで心身の健康状態を把握で 

きる状況にあります。もちろん生徒の表情など気になる生徒につい 

ては従来通り、先生方が声をかけながら心身の安定を図っております。 

また、学習時間においてはタブレットを活用した授業が行わ 

れ生徒は自分の考えをまとめ、タブレットに入力する光景が見 

られます。授業の終わりにはタブレット(グーグルフォーム)を活 

用した振り返りが行われ、瞬時に集計され、全体結果をグラフ 

等を利用し共有するなど授業内容の理解度、定着度を確認する 

ことができるようになりました。さらに委員会活動や生徒総会においても全校生徒がタブレッ

トを使いながら議事を進めるなど活用の幅が広がり、アナログからデジタルへの移行が進んで

います。この他にも新型コロナウイルスの流行は今までの当たり前が見直され、学校に大き

な変化をもたらし、そのうねりは、今まさに現在進行形となっています。本校では不易流行

の精神を大切にしながら、学校便りのタイトルでもあります「清く 明るく おおらかに」

という本校教育の校訓のもと「心身ともに健康で、夢の実現に向けて粘り強く努力し続ける

生徒」の育成を目指し、地に足をつけた取組をこれからも続けて参ります。 
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【学校教育目標】 

知…すすんで学び 正しく判断する 

徳…思いやりを持ち 厳しさに耐える 

体…命を大切にし 心身を鍛える 

 

 

 



 

 １０月２５日（水）・２６日（木）の２日間

にわたり、将来教員を目指している高校生２名

のインターンシップの受け入れを行いました。

２日間にわたり、授業の補助に入り、教職の体

験をするとともに、中学生との交流を行いまし

た。進路の希望が実現することを願っていま

す。下記に高校生からの感想を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １０月２８日（土）、土曜授業を行いました。今

回は地域参観日として、地域の方が自由に参観でき

る「ふれあい参観デー」としての開催でした。１年

生は〇〇〇〇から講師を招き、働くことの価値と重

要性についてお話しいただきました。１年生は「将

来働いたときに挑戦することが楽しみになった」と

感想を述べていました。２年生は登別市地域包括支援センターから講師を招き、

認知症サポーター講座を行いました。２年生は「うつが認知症に近いことを知ら

なかった」と驚いていました。３年生は地域の保護司の〇さんを講師に招き、薬

物乱用防止教室を行い、薬物が脳や体に与える影響について学びました。３年生

は「お酒って怖いな、と思うのと親が心配です」と感想を述べていました。 

 各学年で行った講演会では地域の方々に普段の学習からは得られない貴重な

お話をしていただき、大変お世話になりました。ありがとうございました。 

 

 

 

 １１月１６日（木）、後期の生徒総会を行いました。生徒会総務や各委員会の後

期の計画について、今回はタブレットを使い議案を審議しました。また、今後の生

徒数の減少を見越して、生徒会総務より専門委員会の再

編について、全校生徒へ提示されました。生徒会長の〇

〇〇〇さんは「各学級から意見や質問が出て、活発な話

し合いになっていました」と生徒総会を振り返っていま

した。後期の活動計画は承認されました。それを実行し、

全校生徒でよりよい登別中学校を創っていきましょう。 

高校生インターンシップ 教員を目指す高校生を受け入れて 

〇〇 〇〇 

 この２日間で各学級、いろいろな授業を見学して、昔と変わらない明るい雰囲気、元気なあいさ

つがありました。また、先生側からしかわからない難しさがありました。先生方から教師というも

のの良いところ、大変なところをたくさん聞いたので、そのことを今後の進路に生かしたいです。 

〇〇 〇〇 

 この２日間通してとても多くの経験を積むことができました。授業参観はもちろん、授業体験で

はなかなか思うようにいかず戸惑わせてしまったかもしれませんが、僕個人としては楽しかったし

反省点も踏まえ、今後に生かしたいと思いました。今回は本当に２日間お世話になりました。 

ふれあい参観デー 地域の方々から学ぶ 

後期生徒総会 よりよい登別中学校を目指して 


